



RAPHAËL ELIZÉ RADIO

On vous écoute !



Qu'est ce qu'une Web Radio ?

LE SITE INTERNET

En tant que Web Radio, la RER se doit évidemment de posséder un site internet où poster le contenu créé par les élèves. Le voici : <https://rer517.wixsite.com/raphael-elize>

LE CLUB RADIO

RER a été créée dans le but de donner un moyen aux lycéens de s'exprimer, et de découvrir comment fonctionne une radio. Gratuite, tous les élèves peuvent devenir membre du club radio.

DES IDÉES

Chaque année, de nouveaux projets sont mis en place par les nouveaux inscrits et le Service Civique qui gère la radio. Toute idée d'émission est bonne à prendre !

QUEL OBJECTIF ?

La Web Radio du lycée Raphaël Elizé a été créée à l'initiative d'un CPE, Mr Coppalle, qui voulait offrir aux élèves un moyen de s'exprimer, d'échanger, et découvrir le merveilleux monde de la radio. Les objectifs sont multiples :

- Informer les élèves du lycée (cela passe par des interviews, des reportages...)
- Mettre en place de nouvelles émissions (quotidienne, hebdomadaire etc.)





L'EXERCICE RADIOPHONIQUE

On pourrait croire, en tant qu'auditeur passif, que la radio consiste juste en une bande de joyeux lurons assis autour d'une table qui s'essayent à l'improvisation pendant des heures. **TOTALEMENT FAUX.** En réalité, l'animateur a tout écrit sur son papier, c'est d'ailleurs ça la magie de la radio. Une émission de radio requière **BEAUCOUP** de préparation. Que ce soit au niveau de l'écriture, qui doit donc être oralisée, ou encore à l'enregistrement, au montage... La radio fait partie intégrante du journalisme, et possède donc ses codes, sa méthodologie, il ne s'agit pas d'improviser. L'oreille s'ennuie très vite. Pour qu'une émission soit donc digne de ce nom, il faut un chapo, un développement, une multitude de sons, une reprise etc. S'inscrire à la radio, c'est également apprendre à maîtriser tous ces aspects du journalisme.

“

*Je suis une fille
timide de base.
Si je me suis inscrite
à la radio,
c'est pour vaincre
cette timidité.*

Beaucoup d'élèves s'inscrivent à la radio pour vaincre leur timidité, s'améliorer à l'oral, débattre d'un sujet qui leur tient à cœur. Au final, beaucoup restent car participer à une émission est un exercice qui les passionne.

